

# OBERFLÄCHEN

Ideen für individuelle und ungewöhnliche Oberflächenlösungen in Bürogebäuden  
Ideas for individual and unusual solutions for surfaces in office buildings



von • by Christine Schröder

**E**legante Aluprofile: Für das MCEC (Handelszentrum für Metallprodukte) im chinesischen Xi'an haben Interdesign und Hugo Kohno ein Areal aus sieben Türmen entworfen. In Szene gesetzte Elemente wie skulpturale Treppen, gefaltete Decken und Wände in markantem Schwarz-Weiß-Kontrast sorgen innen für eine visuelle Verbindung. Dafür verantwortlich zeichnet Hallucinate Design aus Japan. Besonders beeindruckt die Wand im zentralen Atrium: Aus weißen Aluminiumprofilen zusammengesetzt, erlauben schmale Zwischenräume erste Blicke in die dahinterliegenden Bereiche. In großen Lettern werden darauf Börsenzahlen, Begrüßungstexte, Datum und Uhrzeit per LED-Technik projiziert.

**E**legant aluminium profiles: For the MCEC (trade centre for metal products) in Xi'an in China, Interdesign and Hugo Kohno planned a complex of seven towers. Elements in the focus such as sculptural stairs, folded ceilings and walls in striking black-white contrast ensure a visual connection on the inside. Responsible for this was Hallucinate Design from Japan. Particularly impressive is the wall in the central atrium: It is composed of white aluminium profiles with narrow gaps allowing first views into the area located behind. In large letters, stock-exchange figures, welcoming texts, date and time are projected onto the wall with LED technology.

MCEC in Xi'an von • by Hallucinate Design Office, CN-Shenzhen (Innenarchitektur)

